

Nuevas funcionalidades de macOS Sequoia

Herramientas de Escritura

Reescribir

Crea varias versiones de tus textos con el mismo tono. Elige fácilmente una nueva versión y continúa escribiendo o refinando el texto, o vuelve a tu versión original.

Revisar

Obtén sugerencias para mejorar lo que estás escribiendo, como correcciones gramaticales y de estilo. Acepta rápidamente todas las sugerencias con un simple clic o lee las explicaciones para entender mejor los cambios sugeridos y elegir cuáles quieres aplicar.

Describir

El campo de texto en Herramientas de Escritura te permite describir cambios más específicos que quieras hacer en tu texto, como redactarlo con el estilo de un poema, simplificar el vocabulario o convertirlo en una carta formal.

Estilo

Reescribe tu texto con un nuevo estilo, como Profesional, Conciso o Amistoso.

Resumir

Selecciona texto donde sea que estés escribiendo y genera un resumen de alta calidad. Resume todo tipo de contenido, como documentos, artículos o comunicaciones, para entender rápidamente lo más importante.

Redactar

Pídele a ChatGPT que genere contenido original desde cero. También puedes aprovechar las capacidades de generación de imágenes de ChatGPT para complementar el contenido escrito.

Image Playground

App Image Playground

Diviértete y experimenta con todas las funcionalidades de la nueva app Image Playground. Puedes crear fácilmente imágenes nuevas, acceder a todas las que hayas generado anteriormente y combinarlas, y compartir tus creaciones con tus amigos y familiares usando tus apps de comunicación o redes sociales favoritas.

Crear imágenes con personas que conoces

Usa Image Playground para crear imágenes de tus amigos en la Luna o de tu familia surfeando en la playa gracias a Apple Intelligence, que reconoce a las personas de tu fototeca.

Crear imágenes con fotos

Crea imágenes basadas en fotos tomando una foto con tu cámara, seleccionándola en tu fototeca o arrastrándola hasta Image Playground.

Conceptos sugeridos

Image Playground te muestra sugerencias inteligentes para agregar a tu imagen relacionadas con conceptos que hayas elegido anteriormente, el contexto de una conversación en Mensajes o tus anotaciones de la app Notas.

Crear imágenes con conceptos

Elige entre una variedad de conceptos de diferentes categorías, como temas, vestimenta, accesorios y lugares, y agrégalos a tu imagen.

Crear imágenes con personajes

Crea fácilmente un personaje que quieras agregar a tu imagen en Image Playground proporcionando una breve descripción, con su género y tono de piel.

Crear imágenes con textos

Si quieres crear una imagen más específica, puedes agregar descripciones en Image Playground para definirla mejor.

Previsualizaciones rápidas

Ve rápidamente una selección de previsualizaciones a medida que agregas conceptos, elige la que prefieras para generarla con un mayor nivel de detalle y resolución, y guárdala en tu biblioteca de Image Lab.

Biblioteca de Image Playground

Cuando creas una imagen, esta se almacena en tu biblioteca de Image Playground y se sincroniza en todos tus dispositivos a través de iCloud. Puedes acceder a tu biblioteca desde Mensajes y compartir fácilmente tus creaciones, así como editar y combinar tus imágenes en Image Playground.

Estilo Ilustración

Crea composiciones atractivas y divertidas con personajes estilizados y exagerados sobre un fondo minimalista usando un estilo de ilustración contemporáneo con figuras simples, líneas limpias y bloques de colores planos de una paleta diversa.

Experiencia en Mensajes

Crea imágenes divertidas para mandárselas a tus amigos con la nueva experiencia de Mensajes. Al abrir Image Playground en Mensajes, la app te sugiere conceptos relacionados con tu conversación más reciente. También puedes crear una nueva imagen desde cero o simplemente seleccionar alguna de las que ya creaste en la biblioteca de Image Playground.

Historial de previsualizaciones

Experimenta libremente con conceptos diferentes sin preocuparte por perder las previsualizaciones anteriores que te gustaron. Cuando eliminas un concepto que habías agregado, Image Playground recuerda las previsualizaciones creadas anteriormente para que puedas recuperarlas.

Estilo Animación

Crea criaturas fantásticas, animales expresivos, figuras humanas exageradas y mucho más, en entornos inmersivos con gran nivel de detalle y texturas realistas, usando un moderno estilo animado en 3D.

Estilo Dibujo

Genera dibujos espectaculares, ideales para Notas, en un estilo académico con un gran nivel de detalle, colores intensos y un trazo técnico.

Amplia integración

Crea imágenes en Notas, Pages, Numbers, Keynote y Freeform para que tus documentos, hojas de cálculo, presentaciones y pizarrones destaquen con ilustraciones increíbles.

Siri

Comprensión del contexto personal

Gracias al índice semántico generado por Apple Intelligence directamente en el dispositivo, Siri puede entender emails, mensajes, fotos, eventos de calendario, archivos y mucho más, y responder preguntas relacionadas con tu contexto personal. Por ejemplo, si preguntas "¿cuál era la película que me había recomendado Jamie?", Siri encontrará la respuesta en el mensaje que recibiste la semana pasada. Y si estás llenando un formulario y le dices "agrega mi número de pasaporte aquí", Siri puede extraer la información de una foto de tu pasaporte que tengas guardada e insertarla donde corresponda.

Reconocimiento de la pantalla

Siri podrá reconocer lo que hay en tu pantalla y realizar acciones en consecuencia. Por ejemplo, si alguien te recomienda un nuevo café cerca de tu casa, simplemente puedes decir "¿cuánto tiempo tardaría en llegar hasta allá si voy caminando desde mi casa?" y Siri entenderá perfectamente a qué te refieres.

Comprensión del contexto conversacional

Siri puede recordar lo que hayas dicho en solicitudes recientes. Si le preguntas cuándo es el próximo partido de los Warriors y luego dices "agrégalo a mi calendario", Siri sabrá exactamente a qué te refieres.

Escríbele a Siri

Ahora puedes escribirle a Siri en cualquier momento y pedirle las mismas cosas que le pedirías hablándole. Podrás alternar de manera fluida entre texto y voz para comunicarte de la forma que prefieras en todo momento.

Sugerencias en el teclado de Siri

Las sugerencias de solicitudes se muestran en la parte inferior del teclado a medida que escribes, para que puedas acceder rápidamente a todo lo que Siri puede hacer por ti.

Acciones dentro de las apps

Siri puede hacer por ti cientos de acciones nuevas, tanto en apps de Apple como de terceros. La próxima vez que edites una foto, simplemente di "haz que esta foto se vea más cálida" y Siri hará los ajustes necesarios usando la app Fotos. Siri también puede interactuar con varias apps a la vez. Por ejemplo, cuando termines de editar tu foto, di "agrégala a mi nota de la receta de ratatouille" y Siri pasará de la app Fotos a la app Notas para hacerlo.

Mejor comprensión de solicitudes

Si te equivocas o cambias de opinión al hablar, Siri te entenderá igual. Por ejemplo, si dices "oye Siri, configura una alarma, no, mejor un temporizador de diez minutos, perdón, quince".

Información sobre productos

Siri puede responder miles de preguntas sobre las funcionalidades y configuraciones de tus productos Apple gracias al uso de grandes modelos de lenguaje entrenados con documentación de soporte de Apple.

Texto Predictivo en el teclado de Siri

Cuando le escribas tu solicitud a Siri, verás opciones de texto predictivo para que puedas completarla más rápido. Este modelo de texto predictivo fue especialmente diseñado para ayudar a acelerar las solicitudes.

Una voz más natural

La voz de Siri suena más natural, expresiva y nítida, y ahora se sintetiza por completo en el dispositivo gracias a los nuevos modelos de lenguaje de Apple Intelligence.

Integración con ChatGPT

Siri puede recurrir a ChatGPT para ayudarte con determinadas solicitudes cuando considere que ChatGPT puede brindar una respuesta útil. También puedes hacer preguntas sobre tus fotos y documentos, como archivos PDF o presentaciones. Se te preguntará si quieres enviar una solicitud o información a ChatGPT antes de hacerlo. Y si estás de acuerdo, Siri te mostrará la respuesta directamente.

Enfoque

Reducir interrupciones

Enfoque entiende el contenido de tus notificaciones y te muestra las que podrían requerir atención inmediata, como un mensaje de texto para recordarte que tienes que pasar por tus hijos a la guardería o una invitación a cenar de último momento.

Control Inteligente de Notificaciones

Tu Mac determina si una notificación es lo suficientemente importante como para priorizarla con esta opción, que puedes activar en cualquier modo de Enfoque. Así, sabrás cuánto tarda tu pizza en llegar aunque el modo No Molestar esté activado.

Genmoji

Genmojis

Genera stickers originales similares a emojis directamente desde el teclado. En el creador de stickers, sólo tienes que escribir lo que quieras crear, como por ejemplo "perro haciendo surf", y tendrás tu Genmoji en cuestión de segundos.

Mail

Mensajes prioritarios

En Mail, los mensajes prioritarios aparecen primero en tu bandeja de entrada para que sepas qué es lo más urgente.

Resúmenes de conversaciones

Al abrir una conversación de email, haz clic en ella para obtener un resumen detallado y enterarte de lo más importante de un correo extenso o de varios mensajes de la misma conversación.

Resúmenes en vista previa

Antes de abrir un correo, entérate de su contenido con una vista previa que contiene un breve resumen en vez de las primeras líneas del mensaje.

Respuestas Inteligentes

Según el contenido de los emails que recibas, Mail te mostrará opciones inteligentes que podrás agregar rápidamente a tus correos, como respuestas a preguntas específicas. Al seleccionar tus opciones, la funcionalidad Respuestas Inteligentes las usará para crear un borrador listo para enviar.

Mensajes

Respuestas Inteligentes

Responde mensajes rápidamente con las opciones que se muestran en la barra de predicciones cuando haces clic en el campo de texto para responder. Mensajes puede entender el contenido de tus conversaciones para ofrecerte opciones adecuadas según el contexto.

Resúmenes

La vista previa de los mensajes de tu lista de conversaciones muestra breves resúmenes de los mensajes más recientes, en vez de las primeras palabras, para que puedas ver la información clave de un vistazo sin siquiera abrirlos.

Notas

Resúmenes de transcripciones¹

Obtén un resumen generado de manera inteligente con los puntos clave de tu grabación, para que puedas enterarte de lo que sucedió sin tener que leer toda la transcripción.

Notificaciones

Notificaciones prioritarias

Si hay algo urgente que requiere tu atención, las notificaciones prioritarias te lo mostrarán al principio de la lista para que puedas identificar rápidamente lo más importante, como un mensaje de trabajo sobre un plazo de entrega que vence ese mismo día.

Compatibilidad con Anunciar Notificaciones

Anunciar Notificaciones puede leer en voz alta los resúmenes de las notificaciones cuando usas los AirPods o CarPlay.

Resúmenes de notificaciones

Esta funcionalidad agrupa varias notificaciones de una misma app en una pila con un resumen al principio que te muestra la información más importante. El contenido de las notificaciones de apps de comunicación como Mail y Mensajes aparece resumido para que veas información clave sin necesidad de abrir la app.

Fotos

Búsqueda de fotos y videos con lenguaje natural

Las búsquedas ahora son compatibles con consultas en lenguaje natural y comprensión incrementada, para que puedas identificar exactamente lo que estás buscando, como "perro blanco peludo en un sofá verde". También puedes buscar acontecimientos específicos dentro de un video, y Fotos te llevará al momento correspondiente.

Herramienta Borrador²

La herramienta Borrador te permite eliminar elementos intrusos de tus fotos, para que nada arruine tu momento perfecto.

Crea tus propios Recuerdos

Crea un Recuerdo sobre una historia que quieras ver con sólo escribir una descripción. Fotos elabora una historia con capítulos y selecciona un gran conjunto de fotos y videos para crear tu película, que luego acompaña con la canción perfecta.

Apple Intelligence estará disponible próximamente este año en versión beta con una actualización gratuita de macOS Sequoia en computadores Mac con los chips de Apple, con Siri y el idioma del dispositivo configurados en inglés de Estados Unidos. Algunas funcionalidades, idiomas y plataformas se irán agregando en el transcurso del próximo año.

Continuidad

Duplicación del iPhone³

Con la nueva app de duplicación del iPhone, ahora puedes ver y controlar tu teléfono duplicando su pantalla en la Mac. Aprovecha el iPhone y sus apps de forma inalámbrica: navega por la pantalla de inicio, abre apps e interactúa con ellas como si tuvieras el teléfono en la mano.

eléfono en la mano.

Transfiere archivos al instante entre la Mac y el iPhone con sólo arrastrar fotos y otros archivos usando Duplicación del iPhone.

Compatibilidad con En Espera

Accede a las apps y notificaciones de tu

iPhone mientras el dispositivo sigue

mostrando información útil con la

funcionalidad En Espera.

Arrastrar y soltar archivos*

Controlar el iPhone con el trackpad

Los gestos con dos dedos en el trackpad de la Mac te permiten controlar tu iPhone. Puedes desplazarte por la pantalla de inicio, pellizcar para hacer zoom en una foto o revisar tus redes sociales con mucha facilidad.

Notificaciones del iPhone en la Mac

Consulta las notificaciones de tu iPhone e interactúa con ellas sin necesidad de usar tu teléfono. Las notificaciones de iOS aparecen directamente en el escritorio de tu Mac y en el Centro de Notificaciones. Envía respuestas rápidas o abre la app usando la duplicación del iPhone.

Editar la pantalla de inicio

Accede al modo de edición de la pantalla de inicio para reorganizar los íconos de las apps, eliminar apps o agregar y editar widgets.

Organización de ventanas

Organización en mosaico y ajuste de tamaño

Organiza las ventanas con facilidad Arrástralas hasta el borde de la pantalla y macOS te sugerirá automáticamente una posición en el escritorio. Ponlas una al lado de la otra o agrúpalas en las esquinas para tener aún más apps a la vista. Y ajusta fácilmente el tamaño de dos ventanas contiguas para obtener la vista ideal.

Opciones de mosaico

Organiza las ventanas al instante eligiendo una de las opciones disponibles en la barra de menús o en el botón verde de la esquina superior izquierda de cada ventana.

Funciones rápidas de teclado

Con las funciones rápidas de teclado puedes ordenar las ventanas en mosaicos aún más rápido. También puedes mantener presionada la tecla Opción mientras arrastras una ventana para previsualizar distintas posiciones.

Compatibilidad con varios monitores

Mueve los mosaicos de un monitor a otro. Cuando arrastras una ventana y la detienes cerca del borde entre ambas pantallas, macOS te sugiere una posición para fijarla.

Videoconferencias

Vista previa del presentador

Visualiza exactamente qué vas a compartir antes de que lo vea todo el mundo. La vista previa del presentador aparece cuando compartes tu pantalla durante una videoconferencia o conectas un monitor externo*,4 y te da la opción de compartir sólo una app o toda la pantalla. Si compartes una app, nadie verá las notificaciones ni las ventanas de otras apps que tengas abiertas.

Vista previa de reproducción

Al hacer clic en Reproducir en Keynote (o en apps de terceros compatibles), obtienes una vista previa de la ubicación del contenido y de las notas. De esa forma, puedes asegurarte de mostrar el contenido correcto.

Reemplazar el fondo

Cambia el fondo durante una videollamada. Elige entre una gran variedad de degradados de color y fondos de pantalla del sistema, o usa tu imagen preferida. Con la avanzada tecnología de segmentación de Apple, te verás increíble en tus videollamadas.

Safari

Notas Destacadas⁵

Obtén información útil sobre una página web, como resúmenes, ubicaciones, personas, música, películas y programas de TV.

Notas Destacadas: Resumen

Revisa el resumen de un artículo en una nota destacada antes de continuar leyendo.

Notas Destacadas: Películas y programas de TV

Consulta información sobre una película o un programa de TV en una nota destacada.

Visor

Atenúa los elementos de una página web para ver un video sin distracciones, con acceso total a los controles de reproducción del sistema. Además, el video se mueve automáticamente a la posición Picture in Picture cuando sales de la página.

Control de Distracciones

Oculta elementos de una página web si te distraen, y si cambias de opinión puedes revertir esta acción fácilmente en otro momento.

Notas Destacadas: Ubicación⁶

Obtén la dirección, indicaciones sobre cómo llegar y el número de teléfono de un restaurante, hotel o lugar de interés a partir de una nota destacada de ubicación.

Notas Destacadas: Música

Escucha la canción o el álbum de un artista en tu app de streaming favorita a partir de una nota destacada.

Notas Destacadas: Persona

Obtén más información sobre una persona que aparece en una página web en una nota destacada.

Lector rediseñado^{5,6}

El Lector ahora ofrece aún más formas de disfrutar artículos con una vista simplificada de lo que estás leyendo, un resumen y un índice para artículos más largos.

Contraseñas

App Contraseñas

Consulta en un solo lugar todas tus contraseñas, llaves de acceso, códigos de verificación, contraseñas de Wi-Fi y credenciales de Iniciar Sesión con Apple para sitios web y apps.

Iniciar Sesión con Apple

Consulta en qué apps y sitios web usaste Ocultar mi Correo o Iniciar Sesión con Apple para ingresar. Ahora también puedes agregar credenciales de Iniciar Sesión con Apple en grupos de contraseñas compartidas.

Contraseñas y llaves de acceso

Guarda fácilmente tus contraseñas y llaves de acceso para ingresarlas automáticamente en sitios web y apps. Puedes guardarlas al momento de crear tu cuenta o agregarlas manualmente más tarde.

Contraseñas de Wi-Fi

Accede a las contraseñas de Wi-Fi que tengas guardadas para consultarlas rápidamente o compartirlas con otras personas.

Códigos de verificación

Configura códigos de verificación de dos factores directamente en Contraseñas para copiarlos o ingresarlos automáticamente en Safari incluso sin tener que abrir la app.

Sincronización

Las cuentas que tengas guardadas en Contraseñas se sincronizan con iCloud para que puedas acceder a ellas en todos tus dispositivos Apple.

Compatibilidad con Windows

Accede a tus contraseñas en Windows con la app Contraseñas en iCloud.

Clasificación

Organiza cuentas por orden alfabético o fecha de creación para encontrar rápidamente la que estás buscando.

Encriptación de extremo a extremo

La sincronización con iCloud es increíblemente segura gracias a la encriptación de extremo a extremo.

Juegos

Modo Juego mejorado⁴

Disfruta una experiencia de juego más envolvente gracias a una mejor capacidad de respuesta de los accesorios inalámbricos y una actividad en segundo plano reducida que ayuda a mantener la velocidad de los fotogramas al máximo.

Mensajes

Mapas

Efectos de texto

Agrega efectos dinámicos y animados, como Explosión o Rebotar, a cualquier letra, palabra o frase en iMessage para que tus conversaciones cobren vida.

Tapbacks con emojis y stickers

Envía Tapbacks con cualquier emoji o sticker y accede a un sinfín de posibilidades para reaccionar a un mensaje. Ahora tendrás varios Tapbacks en una única burbuja para que puedas ver los tres más recientes.

Mejoras en Imágenes de Baja Calidad

Envía imágenes en Mensajes en tamaño original o usa el modo Imágenes de Baja Calidad para comprimirlas con una pérdida de calidad mínima.

Senderismo y caminata

Mapas incorpora nuevos mapas topográficos y rutas de senderismo. Además, puedes crear tus propias rutas para usar Mapas en todas tus aventuras.

Rutas de senderismo⁶

Explora una selección de miles de rutas de senderismo de todos los parques nacionales de Estados Unidos y guárdalas en tu dispositivo para consultarlas cuando estés explorando el parque.

Formato de texto

Aplica formato, con opciones como negritas, subrayado, cursiva y tachado, a cualquier letra, palabra o frase en iMessage, para expresar mejor lo que quieres decir.

Enviar Más Tarde

Si se te hizo tarde y no quieres molestar o temes que se te olvide felicitar a alguien por su cumpleaños o por algún logro, puedes redactar un mensaje y programarlo para que se envíe en otro momento.

Imágenes de alta calidad

Envía por iMessage prácticamente cualquier imagen de hasta 100 MB en máxima resolución, según las condiciones del dispositivo y la red.

ta Mapas topográficos⁷

Explora increíbles mapas topográficos con líneas de contorno, sombreado de colinas, senderos y más.

Descubrir y guardar lugares

Descubre y compara lugares al instante consultando fotos, calificaciones, precios y mucho más sin salir del campo de búsqueda. También puedes guardar lugares con un solo clic y agregar una nota con un recuerdo o el motivo por el que te gustó. Tus lugares guardados, guías y rutas de senderismo estarán siempre a la mano en la nueva biblioteca de lugares.

Crear y guardar rutas de caminata y senderismo

Crea rutas de caminata y senderismo personalizadas con tan sólo unos clics. Guarda tus rutas personalizadas para acceder a ellas fácilmente en otro momento. Podrás crear rutas para hacer caminatas en un parque, rutinas de ejercicio en tu colonia, paseos a pie en donde estés de vacaciones y mucho más.

Notas

Grabación de audio

Graba sesiones de audio directamente desde tus notas y guárdalas con comentarios, listas y documentos relacionados. También puedes editar tu nota mientras grabas para anotar algo importante.

Transcripción en vivo¹

Obtén una transcripción en vivo del audio de una conversación o conferencia que hayas grabado. El texto de la transcripción se sincroniza con el audio para que puedas revisarlo e identificar rápidamente el momento exacto que quieres escuchar. Como también puedes hacer búsquedas en las transcripciones, siempre encontrarás lo que necesitas.

Notas Matemáticas

Ingresa fórmulas y ecuaciones mientras escribes para resolverlas en tus notas al instante.

Secciones desplegables

Haz que una nota larga se vea más prolija ocultando texto con los nuevos encabezados de secciones desplegables.

Resaltar

Destaca texto en tu nota usando el resaltado con cinco opciones de colores diferentes.

Búsqueda en archivos PDF

Encuentra palabras en archivos PDF y documentos escaneados con una experiencia de búsqueda mejorada que te permite encontrar exactamente lo que buscas.

AirPods

Interacciones de Siri

Responde los anuncios de Siri con los AirPods asintiendo o negando con la cabeza.

Aislamiento de Voz

Cuando uses los AirPods, Aislamiento de Voz garantiza una mejor calidad de llamada si hay mucho viento o ruido de fondo, estés donde estés.

Audio Espacial personalizado para jugar⁸

El Audio Espacial personalizado para jugar te pone en el centro de la acción como nunca antes gracias a una nueva API que permite a los desarrolladores ofrecer la experiencia de audio más inmersiva con los AirPods.

Menor latencia de audio en juegos9

Para que puedas llevar siempre la delantera, los AirPods Pro brindan la mejor latencia inalámbrica de audio en juegos móviles ofrecida por Apple hasta ahora.

Calidad de voz en juegos9

Ahora disfrutarás audio de alta calidad de hasta 13 bits y 48 kHz en los chats de los juegos y en tus sesiones de streaming.

Y mucho más

Accesibilidad

Funciones Rápidas de Voz4

Crea comandos de voz para activar atajos y hacer tareas en la Mac, como tomar una captura de pantalla o consultar el pronóstico en Clima.

Compatibilidad con implantes auditivos

Ahora puedes usar aún más dispositivos auditivos Made for iPhone con una calidad excepcional, incluidos implantes auditivos. Son tan fáciles de configurar y usar como cualquier otro dispositivo Bluetooth.

Cuenta de Apple

Compartir credenciales de Iniciar Sesión con Apple

Comparte el acceso a tus credenciales de Iniciar Sesión con Apple con tus seres queridos en la nueva app Contraseñas. Esta funcionalidad te permite compartir fácilmente las credenciales una sola vez, como cuando configuras una lista de contraseñas compartidas con tu familia.

App Apple TV

InSight10

Descubre información sobre la música y los actores que ves en pantalla mientras disfrutas series y películas Apple TV+ Original. Elige un actor para obtener más información o agrega fácilmente una canción a una playlist de Apple Music.

Subtítulos más dinámicos¹¹

Los subtítulos aparecerán automáticamente en el momento justo, como cuando el idioma del contenido no es el mismo que el de tu dispositivo, cuando silencias el audio o cuando retrocedes mientras miras un programa.

Calculadora

Notas Matemáticas¹²

Abre tus Notas Matemáticas en la app Notas directamente desde la Calculadora para teclear y calcular expresiones.

Variables¹³

Asigna valores a variables con facilidad y luego úsalas en las expresiones que resuelvas. Por ejemplo, puedes asignar "x = 7" y luego teclear "x + 20 =" para obtener el resultado.

Resultados de los Cálculos

Teclea expresiones matemáticas en apps como Mensajes y Mail, y verás Resultados de los Cálculos como sugerencias, para que puedas agregarlos fácilmente.

Historial

Lleva un registro de tus cálculos anteriores en las calculadoras básica y científica, copia los resultados para usarlos en otras apps y haz clic para volver a trabajar con ellos.

Operaciones matemáticas tecleadas

Teclea una expresión matemática en Notas Matemáticas y recibe la solución al instante.

Ajustar números

Ajusta rápidamente cualquier número que teclees en Notas Matemáticas pasando el cursor por encima del número. Desliza el dedo en el regulador para aumentarlo o disminuirlo. Verás cómo el número, junto con las ecuaciones y gráficas relacionadas, se actualizan en tiempo real.

Expresiones editables

Ingresa una expresión en las calculadoras básica y científica y verás la expresión completa para resolverla. También puedes eliminar caracteres sin problemas con el botón de retroceso.

Conversión de unidades

Convierte longitud, peso, monedas y mucho más usando las calculadoras básica y científica. También puedes convertir unidades tecleadas usando Notas Matemáticas.

Consultar recordatorios en Calendario

Ahora organizarte es muy fácil, ya que puedes ver todos tus recordatorios programados en la app Recordatorios directamente en Calendario, junto a los demás eventos.

Crear recordatorios en Calendario

Programa recordatorios directamente en Calendario, como cuando creas un evento. Así, será más fácil separar eventos de tareas y mantener tus tareas sincronizadas con la app Recordatorios.

Editar recordatorios en Calendario

Marca los recordatorios como finalizados desde Calendario a medida que transcurre el día, muévelos para reprogramar la fecha o la hora e incluso edita todos los detalles.

Nuevo look

Ahora, leer la información de tus eventos es mucho más fácil gracias a la nueva tipografía y a un diseño más uniforme que mantiene los detalles de los eventos iguales en las vistas Día, Semana y Mes.

Compartir en Familia

Invitaciones de Compartir en Familia

Ahora es más fácil aceptar una invitación para unirte a un grupo de Compartir en Familia: la invitación aparece al instante en la parte superior de Configuración. Además, los organizadores de la familia pueden ver enseguida quién aceptó la invitación y mandar un recordatorio a quienes no lo han hecho.

Recomendaciones para tu familia

Crea nuevos elementos para tu familia al instante y sin dificultad, ya sea un calendario compartido, una lista del súper o una lista de contraseñas. Todos los integrantes de la familia pueden aportar a los elementos compartidos, para que nadie se pierda nada importante.

Finder

Integración con Finder para proveedores de almacenamiento en la nube

Una nueva API permite a los proveedores de almacenamiento en la nube integrarse con Finder para sincronizar el escritorio y la carpeta Documentos con la nube.

Conservar en Descargas

Selecciona los archivos de iCloud que quieras tener siempre disponibles en tu dispositivo. Los cambios que realices en tus archivos sin conexión se sincronizarán con iCloud cuando vuelvas a conectarte.

Freeform

Escenas

Crea escenas para organizar las secciones de un pizarrón por tema o desplazarte rápidamente por el contenido para presentarlo con mayor facilidad.

Alinear con Cuadrícula

Alinea el contenido de tu pizarrón con precisión usando la funcionalidad Alinear con Cuadrícula.

Diagramación mejorada

Une objetos con líneas de conexión magnéticas que pueden anclarse en cualquier parte para crear diagramas y relacionar ideas con facilidad.

Enviar una copia

Comparte tus ideas con quien quieras enviando una copia mediante un enlace que permite a cualquier persona abrir tu pizarrón en su dispositivo.

Reconocimiento de Escritura

Puedes buscar, traducir y copiar fragmentos de texto escritos a mano en tu pizarrón.

Navegación en el pizarrón

Desplázate fácilmente por el pizarrón haciendo clic y arrastrando el lienzo mientras mantienes presionada la barra espaciadora.

Casa

Acceso para invitados14

Asigna permisos temporales en la app Casa para que un máximo de 29 invitados tenga acceso a cerraduras, al estacionamiento y a los sistemas de alarma. La actividad de los invitados se registra en el Historial de Actividad, que muestra hasta 30 días de uso e incluye la hora, el accesorio utilizado y el nombre de la persona, cuando corresponda.

Enlazar accesorios Matter sin central¹⁵

Conecta y controla accesorios Matter con Wi-Fi a la app Casa sin necesidad de tener una central.

Controlar aspiradoras robot con la app Casa*

Controla aspiradoras robot mediante automatizaciones, ambientaciones y solicitudes a Siri, como cualquier otro accesorio en tu casa. Y usa la app Casa para agregar y controlar aspiradoras robot compatibles con Matter.

Consumo y tarifas de electricidad¹⁶

Puedes ver y analizar información sobre tu consumo eléctrico directamente en la app Casa. Los clientes elegibles de Pacific Gas and Electric Compay pueden conectar su cuenta a la app Casa para ver su consumo e información sobre tarifas.

iCloud

Nuevo diseño de configuración

La configuración de iCloud fue rediseñada para que sea más fácil ver cómo iCloud sincroniza y hace un respaldo del contenido de todos tus dispositivos. Podrás comprobar rápidamente si tus apps se están sincronizando con iCloud, activar funcionalidades premium, personalizar tu experiencia y seguir las recomendaciones personalizadas.

Teclado

Selector unificado

Ahora el teclado de emojis y la sección de stickers aparecen juntos en un selector unificado para que sea mucho más fácil encontrar lo que buscas.

Usar stickers y Memojis al escribir

Al igual que con los emojis, ahora puedes agregar stickers y Memojis mientras escribes.

Buscar stickers

Con el selector unificado, también puedes buscar stickers además de emojis.

Fotos

Colecciones

Las nuevas colecciones organizan automáticamente tu fototeca para que puedas buscar y encontrar contenido por tema sin tener que organizarla en álbumes.

Días Recientes

Mira las fotos de tus eventos y actividades recientes sin ninguna distracción, muéstraselas a tus amigos y compártelas fácilmente.

Grupos en Personas y Mascotas

Ahora, Personas y Mascotas incluye fotos de grupos con tus personas favoritas, como tú junto con tu pareja, tú y tu mascota, o tú y tus mejores amigos.

Viajes

Con Viajes, puedes revivir todas tus aventuras en un solo lugar. También podrás ir directamente a un año específico para ver tus viajes de ese año.

Opciones de visualización de colecciones

Hay varias opciones para ver y disfrutar cada grupo de fotos. Puedes elegir entre una increíble vista editorial o una cuadrícula, e incluso verlos como recuerdos o en un mapa.

Album attribution

En el panel de Información, ve a qué álbumes personalizados se agregó una foto.

Copiar y pegar ediciones de forma inteligente

Edita imágenes similares rápidamente: al copiar y pegar ediciones, podrás aplicar la misma proporción de recorte y el mismo nivel de exposición y balance de blancos a varias de tus fotos.

Crea tus propios Recuerdos Histor

Crea un Recuerdo sobre una historia que quieras ver con sólo escribir una descripción. Fotos elabora una historia con capítulos y selecciona un gran conjunto de fotos y videos para crear tu película, que luego acompaña con la canción perfecta.

Sugerencias inteligentes

Ya no tendrás que preocuparte si tienes la mente en blanco: podrás comenzar a partir de una sugerencia generada por Fotos, basada en tus fotos recientes de eventos, viajes o personas.

Control de la velocidad en videos

Configura la velocidad de reproducción de tus videos con alta frecuencia de cuadros para lograr increíbles efectos cinemáticos y de cámara lenta.

Historias creativas

Fotos puede crear un montaje por capítulos, además de historias cronológicas, usando los mejores videos y fotos y organizándolos en capítulos a tono con el arco narrativo. Además, puede elegir un título y una canción que combinen a la perfección con el video final.

Fotos Destacadas

Fotos te muestra los mejores contenidos de tu fototeca para que puedas disfrutarlos.

Podcasts

Compartir desde transcripciones

Comparte un enlace a un minuto específico desde una transcripción.

Privacidad y seguridad

Nuevos ajustes de Privacidad y Seguridad

Controla mejor cuánta información compartes con las apps. Ahora, cada tipo de datos muestra cuántas apps están accediendo a esos datos, para que sea más fácil saber qué información compartes más.

Bloqueo de contenido sensible para niños

La funcionalidad Seguridad en la Comunicación requiere una contraseña de Tiempo en Pantalla para que los menores puedan ver o enviar contenido sensible.

Recordatorios

Integración con Calendario

Tus recordatorios programados ahora aparecerán en la app Calendario junto a tus eventos. Incluso puedes crear y editar recordatorios directamente desde el Calendario, y se sincronizarán automáticamente con tu lista de Recordatorios.

Sección Eliminados

Los recordatorios que hayas eliminado se guardan en la sección Eliminados para que sea más fácil consultarlos o recuperarlos.

Subtareas en Listas Inteligentes

Las subtareas ahora están disponibles en listas inteligentes como Hoy y Programado, entre otras, para que puedas consultarlas de un vistazo.

Listas de Compras del Súper en otros idiomas

Activa otros idiomas en la configuración de Recordatorios para categorizar tus Listas de Compras del Súper.

Consejos

App Consejos en macOS

Consulta guías de usuario y colecciones de consejos para aprovechar al máximo tu Mac.

Compartir consejos

Comparte consejos útiles y datos geniales con otras personas desde la app Consejos.

Traducir Conversaciones con los AirPods Nuevo idioma Escucha directamente la traducción de lo La app Traducir, la traducción en todo el que capta el micrófono de tu dispositivo y sistema y la traducción de sitios web en usa el micrófono de tus AirPods para Safari ahora son compatibles con el responder. La otra persona escuchará la idioma hindi. traducción de tu respuesta a través de los parlantes del dispositivo. Wallet **Apple Pay en Chrome y Windows** Activa Apple Pay como medio de pago para las transacciones online que realices en PC y navegadores de terceros. Sensación Térmica más visible Clima Ubicaciones de casa y lugar Prepárate para salir de casa con todo lo de trabajo que necesitas gracias al nuevo diseño que Las ubicaciones de tu casa y de tu lugar destaca más los datos de Sensación de trabajo que aparecen en Contactos Térmica. Sensación Térmica se muestra ahora están disponibles en la app Clima. muy cerca de la temperatura real cuando Puedes buscarlas y agregarlas a tu lista. difieren significativamente y las vistas detalladas se combinan para que puedas

compararlas con facilidad.

del viento

dirección y ráfagas.

Detalles sobre ráfagas y dirección

Obtén información relevante sobre las condiciones del viento, como velocidad,

- *Disponible próximamente este año con una actualización de software.
- ¹Disponible en computadores Mac con los chips de Apple en inglés (Australia), inglés (Canadá), inglés (Irlanda), inglés (Nueva Zelanda), inglés (Sudáfrica), inglés (Reino Unido) e inglés (Estados Unidos).
- ² Borrador estará disponible próximamente este año en versión beta en el iPhone 15 Pro y modelos posteriores, en los modelos de iPad con chip M1 y posteriores y en computadores Mac con los chips de Apple, como parte de iOS 18, iPadOS 18 y macOS Sequoia.
- ³ Disponible en computadores Mac con los chips de Apple o computadores Mac con Intel y el chip Apple T2 Security siempre que hayas iniciado sesión en tu iPhone y tu Mac con el mismo Apple ID mediante autenticación de dos factores, tu iPhone y tu Mac estén cerca uno del otro y tengan el Bluetooth y Wi-Fi activados, y tu Mac no esté usando AirPlay ni Sidecar. Por el momento no está disponible en la Unión Europea.
- ⁴ Disponible en computadores Mac con los chips de Apple.
- ⁵ Disponible en inglés (Estados Unidos).
- ⁶ Disponible en Estados Unidos.
- ⁷ Disponible en Estados Unidos y Japón.
- ⁸ Disponible en los AirPods (3.ª generación), AirPods Pro y AirPods Max.
- ⁹ Disponible en los AirPods Pro (2.ª generación y posterior).
- ¹⁰ Disponible con una suscripción a Apple TV+. Compatibilidad con títulos sujeta a cambios.
- ¹¹ Disponible con contenido y apps compatibles.
- 12 Disponible para expresiones matemáticas escritas con números arábigos occidentales y símbolos matemáticos comunes, o tecleadas con números arábigos (orientales y occidentales) y devanagari y símbolos matemáticos comunes.
- 13 Disponible con variables creadas usando el alfabeto latino.
- 14 Disponible con una central de la casa, como el Apple TV o el HomePod. Para establecer un horario de acceso para invitados y abrir las cerraduras sin usar las manos, con un toque o con códigos PIN, se requiere una cerradura compatible con tecnología Matter que sea programable.
- ¹⁵ Disponible con una central de la casa que sea compatible con Thread, como un Apple TV 4K, un HomePod (2.ª generación), un HomePod mini o un router de acceso Thread de terceros compatible. Los dispositivos compatibles con Thread pueden enlazar y administrar localmente los accesorios Thread, y es posible que se requieran actualizaciones del fabricante.
- 16 Entre los usuarios elegibles están los clientes de Pacific Gas and Electric Company con servicio eléctrico residencial, incluidas las zonas atendidas por Community Choice Aggregators. El usuario debe ser el titular o un usuario autorizado de la cuenta del servicio.

Las funcionalidades están sujetas a cambios. Algunas funcionalidades, aplicaciones y servicios podrían no estar disponibles en todas las regiones o idiomas.